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★専門委員会1年間の反省：2/22（金）全体朝会★ 
【学習委員会：宮里 杏】学習委員会は、学習の構えをつくろうという目標で一年間活動してきました。そ
の中で、チャイム席や授業前の準備などは最初の頃と比べ改善されましたが、クロムブックの使い方があまり
よくなかったので、まわりの人たちと呼びかけ合いながら改善していきたいと思いました。 
【生活委員会：宮城音彩】1年間、生活委員会の活動を通して、校則がゆるくなったということもあり、今ま
でよりも全体的に校則が守れていました。でも、ベルトをつけている人が少なかったり、後半になると、自分に甘
く、ゆるくなっているのが感じられたので、来年はこれを改善しながら楽しい学校生活を送ってほしいと思いまし
た。 
【体育委員会：並里 尚】今年度の運動会は、最高に思い出に残る運動会でした。ダンス、エイサー、リレ
ー、2年生男子のよさこいソーラン。すべてがみんな本気でした。体調不良などもあり、全員参加できない学
級もありましたが、最高の思い出に残る運動会ができたと思います。校内駅伝大会では、天気に恵まれ全員
が一生懸命に走り、仲間を応援して本部中の伝統をつなげることができました。昼休みの体育館でのボール
の使い方は今年度かなり改善され、今までは、1年生、2年生は週1回も体育館が使えない状況がありました
が、今年度は、全学年が毎日楽しく、休憩時間の体育館が使用できるようになってきたと思います。課題は
特にありませんが、来年度、後輩がこれまで以上の運動会を見せてくれることを期待しています。また、休憩
時間の体育館利用もみんなが楽しく過ごせる時間にしてくれることを期待しています。 
【保健委員会：座間味心菜】保健委員会はスローガンを「めざせ、健康の達人、健康管理で心も体も元
気100％」をかかげ、全校生徒が健康で、よりよい学校生活を送れるように取り組んできました。6月の生活目
標では、「朝食をしっかり食べることができる」「食後の歯磨きができる」について「朝食調べ」実態調査をして、
朝食の大切さを知らせることができました。常時活動では、「保健室の清掃」「アルコール消毒液の補充」「生
理用品の補充」もしてきました。また今年は、出前ユースクリニック産婦人科医の深津真弓先生とお話しする
ことができました。とても楽しいワークショップでした。今年の反省点としては、コロナウイルス感染症、インフルエ
ンザ等の学校感染症が流行しました。学校での感染予防は、「手洗い・うがい」「教室の換気」「エチケットマ
スク」です。来年度は、今年の反省を活かして、学校全体に広めていけるような取り組みができればいいと思
います。 
【図書委員会：甲原 緋奈】この一年を振り返ると、1学期の読書旬間では、年間の目標冊数を書いたり、
ビンゴをやりました。三学年とも、目標冊数の提出率が高く、ビンゴは、やる人が少なくて、3ビンゴまでできた人
はあまりいませんでした。改善に向けて、学期ごとに本のリクエストができるようにしたいと思います。2学期には
読書月間がありました。読書月間では、読書クイズや本の帯、パズルなどの様々なイベントがありました。このよ
うなイベントがあり、読書旬間より本を借りる人がとても多かったです。私も2年生のときより本を読むようになりまし
た。残り少ない期間となりましたが、最後まで責任を持って役割を果たしたいです。 
【給食委員会：饒波 珠梨】私たち給食委員会は、給食室の掃除を毎日頑張っていました。初めは大変
なこともありましたが、一年を通して成長することができました。学級によっては、片付けがしっかりできていないと
ころがあったので、来年は改善して取り組んでいきましょう。学級では全員が給食準備に取り組むことができて
いなかったので、そこも改善していきましょう。それでも各クラスではいつも楽しく給食を食べることができていたの
でよかったです。 
【放送委員会：仲田 裕】放送専門部の1年間の活動を振り返ると、時間を意識して伝えることができまし
た。また、全学年の放送委員で給食の役割分担を決め、協力して放送することができました。放送委員全体
の反省としては、朝の放送ができていなかったことや、給食時間のお知らせの方法が統一できていなかったこ
とがあげられます。次年度はこの2つを改善できるように取り組んでいきたいと思います。個々の課題としては、
放送が聞き取りづらいという意見が出ていたので、はっきりわか
りやすく情報を伝えていくことを心がけて活動していきたいです。 
【整備委員会：義 大樹】常時活動と月ごとの活動を振り
返ると、教室掲示用のポスターを作成し教室への掲示や10月
の取り組みとして教室や机・イスなどの落書き消し、6月と1月の
取り組みとしてゴミ拾いをしました。清掃用具修繕の活動ができ
ませんでしたが、今年はあまり破損がなくみなさんが大切に掃
除用具を使っていたことがよかったと思います。また、2月の月
目標推進委員会として教室美化コンクールを行い、点検活
動は大変だったけど、どのクラスも日々教室がきれいになってよ
かったです。



★天久星七：ウエイトリフティング55㎏級日本中学記録！★ 
　2/23（金）、京都府宇治市で開催された第44回全日本ジュニア
ウエイトリフティング選手権大会に本校3年生の天久星七さんが出
場しました。 
　各県代表の大学生や高校生がエントリーする中、中学生として5
5㎏級に出場し、自身の持つ日本記録をさらに上回る全日本中学新
記録（スナッチ104㎏、クリーン＆ジャーク115㎏、トータル21
9㎏）で2位となりました。この快挙は新聞やテレビ等の報道でも
取り上げられております。本部高校の比嘉成さんの活躍もありま
した。おめでとうございます！

★地区1年生バスケットボール大会女子優勝！：2/23～2/24★ 
　第26回国頭地区春期中学校1年生バスケットボール
大会が開催されました。男子は予選リーグで宜野座中
に5点差で惜敗し上本部中には勝ちましたが、決勝ト
ーナメントに進むことができませんでした。女子は今
帰仁中との合同チームで出場し、決勝トーナメントに
進みました。準決勝の名護中戦は集中力を切らさずに
競り勝ち、決勝では東江中を突き放して勝利し優勝し
ました。全員が力を出し切った試合は見応えのあるも
のでした。応援ありがとうございました！ 
★地区ソフトテニス大会：2/23～2/24★ 
　地区YONEX杯ソフトテニス大会が名護市営庭球場で行われました。この大会は団体戦の
みの大会で、男子は1回戦羽地中Bに2-1で勝ちましたが、2回戦は今帰仁中Aに0-2で敗退
しました。女子は1回戦宜野座中Bに2-0で勝ちま
したが、2回戦は大宮中Aに0-2で敗退しました。
男子は体調不良で不参加の生徒や女子は団体人数
が足りない中での試合でしたがよく頑張っていま
した。

★3年生の先輩が語る「受験への心構え」：2/21、2/28★ 
　高校の一般入試を控えている3年生ですが、1年生や2年生
に向けて、受験への経験を通してそれぞれの学年で頑張らなけ
ればならないことや毎日の学習への心構えについて話をしてく
れました。1年生も2年生も、これまでの自分の学校生活や授
業への取り組み方について振り返る機会となり、真剣な表情で話を聞いていました。 
【生徒の感想】・今のうちにやっておいたほうがいいことや面接で聞かれたことなどを経験者から聞けたので説得力が

あったし1年後のことを今わかってよかった。（2年仲程清蘭）・今からでも自分の行きたい高校を1つに絞って勉強を頑

張りたい。（2年松川颯空）・この1年間あまり勉強もしないで遊んでばっかりだったけど、今日の話を聞いて、これから

は苦手でも勉強した方がいいと思った。（3組新川舜也）・みんなすごく努力して勉強していて、自分も頑張ろうという

意識になりました。これからは勉強と部活を両立し今までよりも勉強に力を入れていきたい。（2組鉢嶺愛心）

★職場体験学習発表会（1学年）：2/22★ 
　1学年では、1月の職場体験学習のまとめをスライド作成し、保護者の
授業参観を兼ねた発表会が行われました。生徒たちは一人ずつ発表し体
験で学んだことや自分の進路と重ね合わせて説明するなど工夫して発表
を行っていました。 
【生徒の感想など】・お客さんが楽しく安全に過ごしてもらうために、朝から礼儀正しい挨

拶や部屋の綺麗さがホテルには大切だと学んだ。オリオンホテルリゾートで体験して、「あ

いさつ」は欠かせないもので、いい仕事に就くためには努力することが必要だということがわかった。（3組兼城大和） 
・私は美ら咲保育園の体験を通して、幼い子供たちとの接し方や保育士の仕事内容を学びました。子供たちとは走

ったりすることが多く、体力も必要なことや、子供一人に保育士一人はつけないので、全体を見ることも大事だと学び

ました。名前を呼んでくれたり一緒に遊んでくれたことがとても嬉しかったです。（2組崎濱結莉愛）・僕は沖縄県栽培

漁業センターの体験でとても印象に残る事がありました。それは、育てている魚がとても大きかったことです。初めて見

た大きさですごいと思いました。また、育てているウニやシャコ貝の数がとても多く、真鯛の選別作業でも魚の数が多

かったです。センターでいろんなことを学び、このきれいな海を守っていきたいと思いました。（1組関口真生）


